

Communiqué

Le 9 juin 1995

N° 107

LA VICE-PREMIÈRE MINISTRE COPPS ET LE MINISTRE DUPUY FONT PARTIE DE LA DÉLÉGATION DE QUÉBEC 2002 À BUDAPEST

La vice-première ministre et ministre de l'Environnement, M^{me} Sheila Copps, et le ministre du Patrimoine canadien, M. Michel Dupuy, se rendront à Budapest du 12 au 17 juin pour appuyer la candidature de Québec à titre de ville hôte des Jeux olympiques d'hiver de 2002. Le Comité international olympique (CIO) se réunira dans la capitale hongroise et rendra public, le 16 juin, le choix final de la ville hôte.

M^{me} Copps et M. Dupuy se joindront au premier ministre québécois, M. Jacques Parizeau, et au maire de Québec, M. Jean-Paul L'Allier, pour appuyer la Société des jeux d'hiver de Québec 2002. La délégation fera part aux membres du CIO de l'enthousiasme de tous les Canadiens à l'idée d'accueillir le monde entier en 2002 et présentera les excellentes installations qu'offre Québec pour la tenue des Jeux.

« La ville de Québec est la candidate de tout le Canada, a déclaré M^{me} Copps. Elle a été choisie par l'Association olympique canadienne et bénéficie de l'appui enthousiaste des Canadiens. »

Le gouvernement du Canada souscrit pleinement à la candidature de Québec et il s'est engagé à verser 208 millions de dollars pour la mise en oeuvre des Jeux si cette ville est choisie. Il a aussi joué un rôle actif et dynamique dans la campagne menée pour que les Jeux aient lieu au Canada, notamment par la nomination spéciale en mai 1994 par le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, de M. Arthur Perron à titre d'ambassadeur du Canada pour Québec 2002. Le gouvernement canadien a également contribué 2,5 millions de dollars à l'appui de la candidature de Québec.



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada